



Glenberg trae a la Usal su estudio sobre neurociencia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El científico norteamericano Arthur M. Glenberg ofrece en la Universidad de Salamanca una conferencia sobre su investigación en neurociencia cognitiva.

Este reconocido científico, que además es director del Laboratory for Embodied Cognition en la Arizona State University, impartirá la conferencia 'Using Embodied Cognition to Re-think the Teaching of Reading, Math, and Science'. Será mañana a las 12:30 horas en la Facultad de Psicología.

El profesor Glenberg es uno de los investigadores más reputados en el campo de la neurociencia cognitiva

de las representaciones mentales. Partiendo de un enfoque corporeizado de la cognición, en el que asume que los procesos cognitivos tienen su base en los procesos neurales de la percepción, la acción y la emoción, ha desarrollado planteamientos muy originales sobre el modo en que las palabras, los objetivos y los acontecimientos cobran significado para las personas.

Además, su trabajo está comprometido con el desarrollo de principios para el diseño de intervención educativa en ámbitos relacionados con la lectura, las matemáticas y las ciencias naturales. La actividad está organizada por el Instituto de Integración en la Comunidad de la Usal.